

ÁREA METROPOLITANA | BAIXO MIÑO

Aguas de Galicia invierte en Tui 630.000 € en saneamiento

Las nuevas conexiones beneficiarán a 5.400 habitantes de siete parroquia del municipio

REDACCIÓN.TUI
comarcas@atlantico.net

El pasado martes comenzó a ejecutarse la obra de conexión de las redes generales y secundarias de Tui que cuenta con un presupuesto de 631.917,02 euros y un plazo de ejecución de 14 meses. Las obras están siendo ejecutadas por las empresa Excavaciones y Construcciones Laureano Covelo S.A.

La intervención se extienden por todo el termo municipal de Tui, en concreto por Caldelas, Baldráns, Paramos, Randufe, Rebordáns, Arenas y la calle Martínez Padín en el centro urbano con 13 nuevas conexiones de la red de saneamiento al sistema de saneamiento general del Rubio, vertiendo así la EDAR de Guillarei. De estas conexiones se beneficiará a 5.400 habitantes. Cada conexión tendrá una longitud que oscila entre 50 y 300 metros. Se proyectan además de tres bombeos con dos bombas cada uno, una será en Rebordáns, con una potencia de 1,7 kilowatios; y dos en Arenas en el Atrio, con 1,8 de potencia; y en el Arroyo con 2,4 kilowatios.

El proyecto de estas actuaciones fue redactado por Aguas de Galicia en colaboración con el Ayuntamiento de Tui.



Lugares en los que se ejecutarán las nuevas conexiones en el municipio.

El director de Aguas de Galicia, Francisco Menéndez explicó que estas son obras importantes porque "evitan que hayan fosas sépticas con el consiguiente riesgo para el medio ambiente, y un coste importante para los propietarios". De esta manera indicaba que se sigue avanzando en el saneamiento de la cuenca del río Rubio.

El alcalde de Tui, Moisés Rodrí-

guez, manifestó su satisfacción por el inicio de esta importante obra destacando el hecho de que Tui es uno de los municipios de la provincia que más avanzado tiene el saneamiento, e incluso el abastecimiento de agua, en el termo municipal. En ese sentido el regidor tuvo que manifestar que "estamos muy ilusionados proyecto con el ciclo integral del agua" que está

en marcha apuntando que "es el camino que tenemos que seguir".

Una vez finalizada esta actuación más del 90% del municipio de Tui contará ya conexión a la red de saneamiento. Pendientes quedarán todavía pequeños ramales, que Moisés Rodríguez espera poder realizar con cargo a los planes municipales, de la Diputación o de la Xunta. ■

El alcalde duda de la imputación a un pastor del incendio de Oia

REDACCIÓN.TUI
comarcas@atlantico.net

El alcalde de Oia, Alejandro Rodríguez, abogó por "dejar trabajar a la Justicia" en relación al caso del hombre que permanece en libertad con cargos tras haber sido detenido como presunto autor del gran incendio forestal que afectó al municipio.

Al mismo tiempo, indicó que se "fia" del concejal que afirmó que estaba con el imputado cuando se produjo el fuego. "Si mi compañero lo dice así tengo que fiarme, porque estaba con él", apuntó el regidor, aludiendo a las informaciones en las que el edil, Camilo González, afirma que se encontraba con el hombre en otro lugar cuando ocurrió el incendio.

Por su parte, la Guardia Civil, a través de un comunicado, apuntaba que las diligencias puestas a disposición del Juzgado instructor, el número 2 de Tui, recogen los testimonios de numerosos vecinos y en ellas consta que, en reiteradas ocasiones, el hombre se había interesado por los horarios de las brigadas forestales de Medio Rural, en el Alto de A Pedrada. También había expresado su malestar por el exceso de maleza en la zona, por el perjuicio para sus ovejas. ■

Tomiño vive este fin de semana sus fiestas patronales

REDACCIÓN.TOMIÑO
comarcas@atlantico.net

Tomillo celebra esta fin de semana las Fiestas del Alivio 2013, en las que se celebrarán los actos organizados por la comisión de fiestas, y otros, de carácter cívico y cultural, promovidos por el Ayuntamiento.

El programa comenzó ayer con una salva de bombas de palenque y recorrido por las calles de la villa a cargo de grupos de bombos y gaitas. Por la noche, actuó la Orquesta Gran Parada y la cantante Gisela; concursante de la primera edición del programa Operación Triunfo.

Para hoy sábado, está prevista al mediodía en la plaza do Seixo, la actuación de la Unión Musical de Valladares y Trofa, de Portugal. Por la noche, la verbena correrá a

EL DOMINGO TENDRÁ LUGAR EL HOMENAJE A LA PROFESORA Y FUNDADORA DE LAS MUJERES RURALES, JULIA IGLESIAS OTERO

cargo de la Orquesta Miramar y habrá una actuación especial del grupo "La década prodigiosa".

El domingo 15 será la Banda Municipal de Tui a que ofrecerá un primer concierto, en la Plaza del Guijarro, como parte del Acto Cívico de homenaje que organiza el Ayuntamiento a Julia Iglesias Otero, tomiñesa distinguida 2013. La banda acompañará luego a las autoridades hasta la ermita, para

celebrar los actos religiosos.

Por la tarde, a las 17.45, habrá una exhibición canina, y las 18.30 un nuevo concierto de la banda de Tui, y a las 20.00, tradicional puja de roscas y productos de campo. La verbena correrá a cargo de la Orquesta Samba y el cantante de "Recantos", José Pérez.

El lunes 16 será el último día de los festejos y contará con las actuaciones de la Agrupación Musical de Goián y el quinteto de acordeones de la Asociación Musical Mascarenhas, de A Guarda.

A las 19.30, gran caravana automovilística y a las 20.00, tradicional puja de roscas y productos del campo. A continuación, la verbena amenizada por la Orquesta París de Noia, y como broche de oro, la actuación de la cantante gallega Lucía Pérez. ■



El grupo Virxe do Alívio, en su actuación del año pasado.